

Energie Kompetenz Zentrum

Wissen und Praxis für die Energiewende

Hildegard Müller zu Gast im RheinErftForum – am 9. April im EkoZet

Montag den 23. März 2015

Hildegard Müller zu Gast im RheinErftForum – am 9. April im EkoZet Jahr der Entscheidungen – notwendige energiepolitische Weichenstellungen 2015 Die Energiewende ist für einen Kreis wie den Rhein-Erft-Kreis mit seiner Braunkohletradition eine besondere Herausforderung. Dieser Herausforderung stellt sich Hildegard Müller, die Vorsitzende der Hauptgeschäftsführung des Bundesverbandes der Energie- und Wasserwirtschaft. Bis 2005 war die [...]

Hildegard Müller zu Gast im RheinErftForum – am 9. April im EkoZet

Jahr der Entscheidungen – notwendige energiepolitische Weichenstellungen 2015

Die Energiewende ist für einen Kreis wie den Rhein-Erft-Kreis mit seiner Braunkohletradition eine besondere Herausforderung. Dieser Herausforderung stellt sich Hildegard Müller, die Vorsitzende der Hauptgeschäftsführung des Bundesverbandes der Energie- und Wasserwirtschaft. Bis 2005 war die Christdemokratin aus Düsseldorf Staatsministerin im Bundeskanzleramt und kennt das Spannungsfeld von energiepolitisch Wünschenswertem und politisch Machbarem.

Am 9. April kommt Hildegard Müller in den Rhein-Erft-Kreis. Unter dem Titel “Jahr der Entscheidungen – notwendige energiepolitische Weichenstellungen 2015” spricht sie im Rahmen des RheinErftForums der CDU Rhein-Erft – das im EkoZet stattfindet.

Dieses Forum wurde von der CDU vor einigen Jahren ins Leben gerufen, als Dialogforum über wichtige Zukunftsfragen unserer Gesellschaft.

Wir freuen uns über viele Gäste und eine angeregte Debatte

Donnerstag, den 9. April 2015, 17:00 Uhr

EkoZet – Energie-Kompetenz-Zentrum Rhein-Erft-Kreis

Höhenweg 39, 50169 Kerpen-Horrem

